



## Les rencontres de l'orientation : des professionnels à la rencontre des élèves

publié le 17/10/2013

Aujourd'hui ont eu lieu les premières **Rencontres de l'orientation**, un rendez-vous mensuel proposé aux élèves de la 5e à la 3e pour leur faire découvrir des secteurs professionnels et échanger avec des professionnels.

Le thème du jour, les métiers de l'agriculture, a permis à vingt élèves de rencontrer deux agriculteurs du territoire :

- Monsieur Nauleau, éleveur engagé dans la filière biologique et producteur de céréales (pour nourrir ses bêtes),
- Monsieur Violet, éleveur et céréalier dans la filière conventionnelle. Il est venu accompagné d'un jeune stagiaire, Benjamin Maillochaud, ancien élève du collège actuellement en BTS.



"Passion" et "adaptabilité" sont deux mots sur lesquels ont insisté les intervenants. Ils ont également mis l'accent sur la nécessité de se former tout au long de sa vie. Selon eux, il est par ailleurs indispensable d'avoir une formation post-bac (type BTS) pour se lancer dans le métier.

Lycées du secteur offrant une formation en agriculture :

Venours, orienté vers la production végétale

Montmorillon, orienté vers l'élevage.

[ CDI ]